
   Journal du 

                                              de Bellegarde-en-forez, juin 2021.
   Il y a trois nouveaux abribus : un à la gare, un 

vers la Vange, un pour remplacer celui de la 

place des combattants.

Nous avons voté pour celui qu’on préférait et le 

résultat est : moitié métal bleu et moitié bois. 

Suite au vote à main levé, c’est l’abribus moitié 

bois qui a été choisi.

Des dalles en béton ont été placées et il a fallu 

attendre trois semaines le temps qu’elles 

sèchent.
Les abribus ont été installés au mois de mai. 

Lucie
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        Jess, Yanis, Timéo, Augustin, Mélissa, 
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   Le ramassage des déchets a eu lieu dans tout le village. L’équipement était fourni et il y avait deux lieux pour poser les sacs. Toutes les tranches d’âge ont été acceptées car on est tous concernés par le niveau de l’eau qui monte à cause du réchauffement climatique. Alors merci d’avoir chaussé vos bottes et de sauver la planète ! Yanis

   Le ramassage des déchets a eu lieu dans tout le village. L’équipement était fourni et il y avait deux lieux pour poser les sacs. Toutes les tranches d’âge ont été acceptées car on est tous concernés par le niveau de l’eau qui monte à cause du réchauffement climatique. Alors merci d’avoir chaussé vos bottes et de sauver la planète ! Yanis

 Le CMJ a voté la construction d’un Skate Park.

Pendant une réunion, nous avons invité de futurs utilisateurs pour qu’ils nous 

aident à choisir des modules.

Il a été décidé que ce serait une structure bétonnée avec des modules intégrés. Il 

sera réservé pour toutes les activités, il y aura une partie pour les plus jeunes et une 

autre pour les plus grands.

L’emplacement n’est pas encore défini.

Comme le Skate Park demande un gros budget, il ne pourra pas se réaliser tout de 

suite. Tiphaine
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   Une canette dans un fossé, un sac plastique accroché aux branches d’un arbre, un paquet de cigarettes sur un chemin, un masque dans un parc public, un mouchoir dans un pré…
Trouvez-vous ça joli !!!   Nous sommes tous responsables de la beauté de nos paysages.
Aidons notre planète !    De plus, tout ceci peut être dangereux pour les animaux ; par exemple une vache qui mange un masque, un chien qui avale un bout de verre…

La terre n’est pas une poubelle !!!Nous comptons sur vous pour trier et ramasser les déchets. Augustin
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   Pendant ma première année au sein du 

CMJ, j’ai aimé la réalisation de certaines 

de mes idées, notamment l’abribus et la 

journée « ramassage des déchets ». Par 

contre, j’ai été déçue d’apprendre 

l’annulation de la fête du village, car 

nous avions commencé à la préparer et 

j’étais ravie d’y participer. Perrine
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A venir…

   Dès notre première réunion, nous avons fait un classement 

des idées des élus. Plusieurs projets ont été retenus dont le 

parcours sportif. Au début, nous aurions souhaité qu’il soit 

installé le long de l’Anzieux, mais après discussion, nous 

avons constaté que ceci n’était pas réalisable pour diverses 

raisons. Nous avons donc cherché un autre emplacement et 

nous avons décidé d’utiliser l’ancien terrain de tennis. 

L’emplacement des jeux est déjà marqué au sol. Les agrès 

devraient être installés d’ici la fin de l’été. Nous avons hâte 

de pouvoir en profiter. Elise

   Dès notre première réunion, nous avons fait un classement 

des idées des élus. Plusieurs projets ont été retenus dont le 

parcours sportif. Au début, nous aurions souhaité qu’il soit 

installé le long de l’Anzieux, mais après discussion, nous 

avons constaté que ceci n’était pas réalisable pour diverses 

raisons. Nous avons donc cherché un autre emplacement et 

nous avons décidé d’utiliser l’ancien terrain de tennis. 

L’emplacement des jeux est déjà marqué au sol. Les agrès 

devraient être installés d’ici la fin de l’été. Nous avons hâte 

de pouvoir en profiter. Elise

   Avec le CMJ, nous avons un projet : les balades contées, en partenariat avec la bibliothèque de Bellegarde-
en-forez. Au mois de décembre, nous allons faire une lecture buissonnière sur le thème de Noël. Une lecture 
buissonnière est un temps de rencontre où certaines personnes font des lectures, d’autres chantent sur le thème 
choisi. Les petits conseillers devront préparer avec les lecteurs de la bibliothèque des textes, des poésies, des 
contes, des chants, sur le thème de Noël. La date retenue est le 18 décembre 2021 à 17h (salle de la Verchère) 
qui sera sous forme d’un spectacle ouvert à tout public. Perrine
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   Le recyclage des bouchons permet de contribuer au financement de 
plusieurs actions en faveur des personnes en situation de handicap.
De plus, la récolte de bouchons a aussi un impact favorable sur l’écologie, 
car, ne l’oublions pas, les bouchons sont recyclés pour être transformés. 
Contribuons au bien être de notre planète en collectant nos bouchons. Timéo
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 Depuis 2 ans, le CMJ a mis en place le recyclage des bouchons en 

plastique. Vous pouvez les déposer dans les points de collecte : les 

écoles, les commerces et les salles municipales.

Ces bouchons sont donnés à une association qui finance des 

fauteuils roulants pour personnes handicapées et aides diverses. 

Alors, n’hésitez pas à les donner !!! Mélissa
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   Le parcours sportif sera placé à l’endroit où se 
trouvait l’ancien tennis (lotissement de la gare). 
Il y aura un espace pour les plus grands et un 
autre pour les plus petits. Différents modules 
seront proposés ; ils seront en bois et adaptés à 
tous les âges. Yanis
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